CORONAN NUEVA REINA. - En festival danzante se realizó la elección de la nueva Reina de la Sociedad de Empleados Profesionales y Em-presarios de El Salvador. La nueva Reina para el período 1983-84, señorita Silvia Lorena Coto, en momentos de ser coronada por la Reina sa-liente, señorita Carolina Salgado.

Piden Reformar Impuestos Municipales de Usulután

A la vez señala preocu-pación por la tabla que ha

pacion por la tabla que ha sido aprobada por la Asamblea Constituyente. Con esa tabla —dice el abogado— se está causan-do un perjuicio económico serio al comercio del Mer-cado Central de Usulután. Reconoce que la Alcaldía tiéne necesidad de nuevos ingresos, pero éstos no deben ser a costa del sacrifi-cio de las vendedoras.

cio de las vendedoras.
Al argumentar sus razones, el Dr. Granados recuerda que Usulután es
uno de los departamentos
de la Zona Oriental que ha
sido castigado en forma
continua por la violencia, lo cual ha hecho decaer en forma visible el comercio

Reformar de nuevo la en la ciudad, al grado de Ley de Impuestos Munici-pales de Usulután, apoya el Dr. Fidel Granados.

También hizo notar el Dr. Granados que en la Asamblea hay una peti-ción de los comerciantes usulutecos en el sentido que se reforme el Decreto 169, del 22 de febrero, en el rubro del mercado, a fin de que puedan pagar hasta un

30 por ciento de las tarifas actuales. Señaló Granados que el diputado Armando Pohl, está con la buena disposi-ción de elaborar un nuevo proyecto de reformas para que el pleno de la Asamblea lo reconsidere para bien de los usulutecos. Hizo ver la conveniencia

de que la Comisión del In-

-Favor pase a la página 15.



resistente a la Roya han encontrado técnicos salva-

La variedad CATIMOR es la resultante de una ri-gurosa clasificación y de-puración de variedades resistentes a esa enferme-dad exótica.

Personeros del Instituto Salvadoreño de Investigaciones del Café al informar lo anterior, dijeron que la Roya está perjudicando nuestro principal rengión de riqueza nacional.

Anibal Betancourt, asesor mundial en mejoramiento varietal, estuvo reciente-mente en el país y dictami-nó que el CATIMOR es de excelente resistencia.

Por lo mismo autorizó al Instituto su reproducción con el fin de generar semilla para distribuirla a los caficultores y de esa manera iniciar un amplio pro-grama de siembra de café nivel nacional para restablecer el cultivo.

e riqueza nacional. Hicieron notar que el Los ejecutivos del ISIC trabajo de los técnicos ha

llas provenientes del Bra-sil y del Instituto de Investigaciones de Roya en Por-

zaron más de cien líneas des que tiene nuestro país prometedoras, varias de e- es una de las mejores a nivel regional, como mues-tra del esfuerzo que desa-

-Favor pase a la página 19.

En Metrocentro Feria **Produzcamos Alimentos**

Cubrirá cuatro grandes áreas, en donde se exibi-rán durante tres días, las diversas formas de desarrollar cultivos.

La Feria se celebra en San Salvador con motivo del Día Mundial de la Alimentación.

El plano de ubicación de módulos para la Feria ha sido elaborado por técnicos del MAG

La Escuela Nacional de gricultura "Roberto Agricultura

La tradicional Feria Quiñónez" ocupará un lo"Produzcamos más allcal donde exhibirá sus
mentos" estará ubicada
este año en Metrocentro.
Cubrirá cuatro grandes
donde exhibirá sus
proyectos agropecuarios,
el seguimiento de los estuelaboración de áreas de-mostrativas.

También exhibirá vive-ros, los servicios de apoyo de empresas dedicadas la elaboración y distribu-ción de insumos, la forma de elaborar alimentos, huertos familiares, crianza de especies menores y todo lo relacionado con la producción de alimentos. El Día Mundial de la Ali-

-Favor pase a la página 43.



EXPOSICION EN LA EMILIANI. - Fue inaugurada una exposición de trabajos en la Escuela Emiliani, frente a la Basílica de Guadalupe. Los alumnos Guillermo Ramírez Aguirre y Walter Edwin Roque Argueta, muestran un medidor de condensadores inventado por ellos mismos.

En San Miguel Magaña Juramenta Comité de Restauración de Areas

SAN MIGUEL. - Fue juramentada la directiva del Comité Departamental de Restauración de Areas, CODERA

La juramentación estuvo a cargo del Presidente de la República, Dr. Alva-

ro Magaña Borja. El mandatario estuvo acompañado del tercer vi-cepresidente, Dr. Pablo Mauricio Alvergue, del Ministro de Defensa, Gral. Carlos Eugenio Vides Cacarlos Eugenio vites ca-sanova, del Subsecretario, Cnel. Rafael Flores Lima, del Ministro de la Presi-dencia, Dr. Francisco José

Guerrero y del Cnel. Luis Alonso Amaya, Coordina-dor Nacional de CONARA. La directiva quedó inte-

La directiva quedó inte-grada por elementos pro-fesionales que, formados en comisiones de Educa-ción, Salud, Reconstruc-ción, Agricultura y Servi-cios, trabajarán por reac-tivar la economía y restablecer la paz a nivel departamental. La directiva de CODE-RA está formada así: Br.

RA está formada así: Br. Carlos Alberto Morales Turcios, presidente; Cont.

-Favor pase a la págiha 43.

En Quezaltepeque

Capturan Acusado de la Muerte de Telegrafista

Edilberto Rodríguez Martínez ha sido captura-do por la Guardia en Quezaltepeque, acusado de la muerte de su compa-ñero de trabajo, Angel Reynaldo Aguilar Herre-

Rodríguez Martínez fue muerto con un machete la noche del martes y su ca-dáver localizado el miércoles por la mañana sobre la mesa de pruebas para abonados, dentro de la Oficina de Antel, de esa loca-

principio se decía En

que podria haber sido muerto por varios amigos que estuvieron con él, pero a última hora se determinó que únicamente anduvo con Rodríguez, quien al ser interrogado entregó el machete ensangrentado y confesó el delito.

confesó el delito.
Dijo que entre ambos
hubo una discusión ya que
estaban tomados de licor.
En principio, la pista la
dio el hecho de que la oficina de Antel permaneció
cerrada durante toda la
mañana el miércoles por mañana del miércoles, por lo que tuvieron que violen-

Cuando las autoridades entraron encontraron el cadáver macheteado sobre los aparatos de Antel.

El reo, con el decomiso y la declaración extrajudicial, serán puestos a la or-den del Juez de Paz que desde el principio conoció

CONVIVIO EN HACIENDA. — Ayer en la mañana se llevó a cabo un convivio entre los titulares del Ministerio de Hacienda y Administradores, Sub Administradores del Ministerio de l'actenda y Administradores, del Administradores de Rentas, Pagadores departamentales y delegados fis-cales del país que trabajan en el mismo Ramo. El Lic. Nicolás Rigoberto Monge (al fondo) Ministro de Hacienda, expresó que esa modalidad en el sistema de trabajo tendrá éxito, pues se oirán más de cerca las sugerencias y opiniones de los concurrentes.

Club de Diabéticos en Hospital de San Miguel

Club de Diabéticos fue fun-dado en el hospital. Su finalidad es resolver los problemas de centenares de pacientes que con frecuencia solicitan atención médica por padecer de esa en-

del centro, Dr. Ofilio Ar-

Un noldo Lazo Angulo, dijo que la formación de este club lleva un componente tremendamente humano, pues solamente personas con nobleza especial son capaces de generar este tipo de actividades en beeffermedad.

En el acto de inauguración que se desarrolló en
una sala del moderno hospital regional, el director
del carbon de resolver
de r los problemas no sólo den-

tro del mismo, sino que fuera del centro, porque esta clase de actividades llegan al hogar mismo, al núcleo familiar aportando cierto grado de salud a las personas que padecen de Diabetes Mellitus. Con ello permiten que el enfermo pueda desenvolverse normalmente en sus quehaceres y se incorpore a las ac-

-Favor pase a la página 15.